



Fasnet in Gurtweil SV Gurtweil Jugend



Bild 1

Bericht zur SVG-Jugend Fasnacht:

Am Mo., den 10.02.2024, sind wir wieder angetreten zum traditionellen Umzug in Gurtweil - diesmal unter dem Motto „**EM´24 mit Albärt und wir, die SVG-Jugend, mittendrin statt nur dabei**“.

Die ersten Kinder waren bereits ab 13:00 Uhr in der Halle und stärkten sich mit Pommes oder Kuchen. Wie immer kam an dieser Stelle bei uns Großen die Frage auf, wie viel weitere kommen würden....

Der Bollerwagen war gepackt und samt Beat Box ausgestattet (Jürgen sorgte für reichlich Süßes und für die coolen Schlager -und Feten Hits).

Gemeinsam ging es los in Richtung Rebbergweg zum Aufstellen. Auf dem Weg dorthin haben wir dann noch den einen oder anderen Fußballer aufgegeben.

Hinter den Landfrauen und vor den Bockers reihten wir uns ein in den Festzug bei stabilem Wetter. Der Festzug kam zum ersten Mal an der Halle Gurtweil vorbei, und ja, es ist wirklich verblüffend, dort wo gegen 13:30 Uhr noch kaum jemand zu sehen war, standen nun an beiden Straßenseiten viele fröhliche Gurtweiler- und Gurtweilerinnen und säumten den Weg – gefühlt ganz Gurtweil war auf den Beinen und applaudierte dem Umzug zu mit „Narri-Narro Rufen“. Unsere Fußballer nutzten die Gelegenheit und warfen ihre Süßigkeiten in die Menge. Zur Schule, in den Kreisel und noch einmal zurück zur Halle beendete der Umzug wie immer an dieser Stelle seinen Lauf.

Danach gab es auch für die großen „Fußballer“ noch die Möglichkeit, sich in geselliger Runde (Jürgen, Dirk, Dirk Uwe, Thomas, Matthias, Jan sowie Claudio und einige weitere Gäste...) vor - später in der Halle - zu treffen und diesen wieder einmal besonderen Nachmittag mit einigen Aperol-Spritz Runden ausklingen zu lassen.

Der Jugendvorstand des SV Gurtweil,

Dirk Uwe Hahn, Jürgen Gampp, Dirk Stihl, Stefanie Christian und Andy
Hessenauer